

始業式

2021.1.7

皆さん、「新年あけましておめでとうございます」

2学期の最後に、校長先生から宿題を3つ出しました。年末の大掃除、

「あけましておめでとうございます」の挨拶、コロナやインフルエンザに負けないように健康でいることでした。できましたか？

さて、小学生のみなさん、冬休みやお正月はどうでしたか？静かに

思い浮かべて下さいね。一番楽しかった思い出は何ですか？一番う

れしかったのはどんなことですか？一番大変だったのはなんですよ。

それぞれの思い出がありますね。さみしかったり、悲しかったり

した人もいるかもしれません。今日からは、またみんなと一緒にです。

困ったことがあったら、友達や先生に話してください。先生方はいつ

でも相談に乗ってくれますよ。明日からも元気に登校してください

ね。

次に中学生。「一年の計は元旦にあり」ということですが、自分は何

をしたいのか、何をしなければならないのか、何ができるのかをよく

考えて、「今年こそは」と新しい年への決意ができたでしょうか。明日

日から授業が始まりますが、この時期は9年生にとっては進路決定

に向けて、7・8年生は進級に向けての準備の時期であると同時に、年度という学年の締めくくりの時期でもあります。いよいよ残すところ3か月、誰もがたくさんの思い出を胸に、卒業と進級ができるように頑張りましょう。

最後に、校長先生からみんなにお願いがあります。一つは、「めあて」を立てて、たてた「めあて」をやりとげましょう。2つ目はコロナやインフルエンザにかからないように健康に気をつけて下さい。3つめ最後、咲洲みなみ小中一貫校を「いじめ」のない、みんなが安心して過ごせる学校にしましょう。以上で私の話を終わります。